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2020年６月24日　第１７２３回　例　会
名鉄グランドホテル

ロータリー親睦活動月間

四つのテスト

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　西 村 利 夫会 長 挨 拶
皆さん、こんにちは。
いよいよ今日、私の会長の最終例会となりま

した。またこの後「役員退任の挨拶」をさせてい
ただきます。

しかし、実際の話「コロナ」の拡散防止で三か
月ほどお休み頂きました。いろいろな事業も無
くなり本当は京都に出向き舞子さんと食事した
りの予定でしたが次回、夜の部へ行ったほうが
良いかと思いますが～。コロナが落ち着いたら
皆さんと行きたいと思います。

今年はいろいろな経済の話を致しましたが来
年はまた松尾さんがお話してくださると思いま
す。また私の方も何かの機会があれば表面化し
ない情報を話たいと思います。

さて、地震の話です。じつは地震が来るかも
しれません。いま言われてるのが「北陸」と「関
東」です。かなり大きいかと思いますが、「北陸」
に来ると「美浜原発所」があり東北と同様に愛
知県も近いのでどうなるかです。まぁ、来ない
ことを願っています。そして、12月頃に新たに
コロナより強靭なウィルスが発生すると言われ
ています。これが来たら日本の経済はパンクす

会　長　西 村 利 夫点 鐘

次回のお知らせ（７月８日）
事業計画

会場／名鉄ニューグランドホテル
担当／五大奉仕部門

（1725回）

本日のお知らせ（７月１日）
第１回定例理事会（11:00 ～）
クラブアッセンブリー

役員就任挨拶・今月のお祝い
会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会長・幹事・副会長

（1724回）

るでしょう。今現在大変冷えきっています。町
のクリニックなどはとても良くない状況のよう
です。会員の平岩先生いかがですか？大変です
よね。そのクリニックの先生が「医師会」に融資
を依頼する方が多いそうです。医療も大変です
が企業、ホテル、飲食店これに同じです。こうい
う情報を的確に把握されて自分の企業を守るた

会長挨拶　西村会長
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会計監査　平岩副委員長

《 第1723回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

24名
478,000円

1,839,000円
西村君　１年間有り難うございました。皆様方の

ご活躍をご期待申し上げます。
堀尾君　１年間ありがとうございました。幹事を

退任します。平岩先生お久しぶりです。
大野（東）君　副会長を勤めさせて頂きました。
松尾君　感謝
赤堀君　例会の食事代を返却していただきました

ので。
平野君　西村会長、堀尾幹事、一年間ご苦労様

でした。ＳＡＡを退任します。
沖野君　本年度会員増強委員長させていただきま

した。御協力ありがとうございました。
熊澤君　西村会長、堀尾幹事、お疲れ様でし

た。社会奉仕委員長として大変お世話になりま
した。

瀧本君　しばらくお休みします。よろしくお願い
致します。

片山君　西村会長、堀尾幹事、楽しい例会大変
よかったです。

平岩君　西村会長、堀尾幹事ありがとうございま

した。松尾会長、池山幹事さんがんばってくだ
さい。フェイスガードありがとうございました。

檜吉君　西村会長、堀尾幹事、一年間ありがと
うございました。

鈴木君　西村会長のリーダーシップに敬服いたし
ました。堀尾幹事、最高でした。西村年度１年
間お疲れ様でした。

冨田君　西村会長、堀尾幹事、理事役員の皆様
今年度お疲れ様でした。お世話になりました。

魚住君　「ウィークリー」では１年間お世話になり
ありがとうございました。

住川君　一年間お世話になりました。
中村君　ニコボックスに寄付します。
太田（吉）君　西村会長、堀尾幹事、一年間お疲

れ様でした。
今村君　西村会長、堀尾幹事はじめ皆さま、１

年間大変ありがとうございました。また次年度
もご指導宜しくお願いいたします。

宇田君　１年間本当にお世話になりありがとうご
ざいました。次年度も宜しくお願いいたします。

田島君　西村会長、堀尾幹事、１年間本当にお
疲れさまでした。皆様、１年間ニコボックスに
ご協力いただきありがとうございました。

松浦君　返金いたします。事業に活かしてくださ
い。

池山君　来年度よろしくお願いします。
太田（利）君　会長、幹事、皆様、一年ありがと

うございました。お疲れ様でした。

委員長　田 島 　 雄ニコボックス

委員長　鬼 頭 光 広出 席 報 告

委 員 会 報 告

第1723回
会員数：33名 出席数：26名　出席率：83.9％
前々回　休会

〇近況報告

幹　事　堀 尾 明 史幹 事 報 告
１．永田正代君、伊藤範子君の退会が持回り理

事会で承認されました
２．地区研修・協議会の映像を地区ホームペー

ジより登録者は視聴してください。
３．2020年バーチャル国際大会がマイロータ

リーより視聴できます。
４．次年度、台湾国際大会の登録が開始されま

した。６月26日までに登録、支払いが完
了しますと、315 ＄となります。

５． ７月20日に予定されておりました、次年
度、クラブ会員増強委員会、公共イメージ
向上委員会、合同委員長会議の中止及び会
議方法変更の連絡がございました。

めにどういう方向を付けるかを考えてください。
2039年に大きな転換期が来るのをご存じで

しょうか? 約20年後ですが私たちでなく息子、
孫の時代です。すごい時代が来ますがあえて言
いません。（笑）ぜひ皆さんも勉強して情報を掴
んでください。

以上、会長挨拶とします。
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西村会長より松尾会長エレクトへ鈴木パスト会長より西村会長へ

鈴木パスト会長より堀尾幹事へ

西村会長

例会場をお借りしたお礼
堀尾幹事より西村会長へ

堀尾幹事より池山副幹事へ

役員バッチ交換記 念 品 贈 呈

会 長 退 任 挨 拶

今日、これで２回目の会長退任のあいさつを
させて頂きます。１回目は今から15～16年前
の2004年～2005年の時でした。今回はその時と
違った思いでクラブ運営をする事が出来ました。

ただ残念なのは中国発武漢より発生した、新
型コロナウイルスにより満足なクラブ運営が出
来なかった事です。しかし、大野副会長、堀尾幹
事や皆様方のおかげで無事終える事が出来ホッ
トしております。次年度は松尾会長、池山幹事
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堀尾幹事

幹 事 退 任 挨 拶

会員の皆様１年間ありがとうございました。
西村会長の強いリーダーシップの下であっと

いう間の１年でしたが、新型コロナウイルスの
影響で３ヶ月間の休会を余儀なくされたことは
非常に残念で少しフラストレーションの残った
１年でもありました。

松岡親睦委員長に企画して頂いた春の家族会
での京都祇園旅行、ハワイ国際大会の中止又秋
のワールドフード+ふれあいフェスタの台風に
よる中止と心残りな事はたくさんございます。

しかし身障者支援のボウリング大会はぎりぎ
りのタイミングで開催することが出来ました。
各種団体への寄付、北名古屋医師会等へのフェ
イスシールドの寄贈等社会奉仕活動も出来たと
思います。

又、村井パストガバナー、千賀西警察署長を
はじめ、多数の外部卓話者を招いて充実した例
会が行われたと思っております。

個人的には地区公共イメージ向上委員とし
て８月に来日されましたマーク・マローニＲＩ
会長の大村愛知県知事への表敬訪問又コロナ
禍真っただ中に2760地区事業として愛知県医
師会にフェイスシールド寄贈の贈呈式に同行
させて頂いたことは大変貴重な経験をさせて
頂きました。

ウィズコロナ、アフターコロナで日常生活は
もとより、ロータリークラブも変化していくと
考えられますが、次年度松尾会長、池山幹事よ
ろしくお願いします。

最後になりましたが、例会場をお貸しいただ
きましたＣＢＣ自動車学校様、名鉄グランドホ
テルのスタッフの皆様、そして何より事務局の
宮地さんにお礼を申し上げまして幹事退任の挨
拶とさせていただきます。

ありがとうございました。

大野副会長

副会長退任挨拶

2019～2020年度、西村利夫会長、堀尾明史幹
事のもと、副会長の重責を勤めさせていただき
ました。

当初は西村会長の公私共々多忙なご活躍を鑑
み、会長代理の機会が多々有るのではないかと
覚悟しておりましたが、クラブ例会は全てご出
席、唯一地区会長幹事会に代理出席させていた
だいただけの一年間でした。

特に後半は新型コロナウイルス流行によりク
ラブ運営に支障をきたす場面では、地区委員を
兼任する堀尾幹事からの最新情報のもと、適切
な決断でのりきっていただきました。

次年度、松尾会長、池山幹事にも尾張中央Ｒ
Ｃの益々の発展にご尽力くださいますよう、お
願い致します。

一年間ありがとうございました。

のコンビで、新たなクラブ運営がされます。尾
張中央ロータリークラブがさらなる飛躍と会員
の皆様方のご健勝、ご多幸を祈念しまして退任
のご挨拶と致します。

有り難うございました。　　　　　　　拝
　　2019～2020年度会長　　西村壽凰（利夫）

令和２年７月のお祝い
☆会員誕生日祝福
１日 熊澤勝則君
20日 池山　悟君
25日 田島　雄君

９日 太田吉宣君
24日 松尾晋吉君

☆在籍表彰
平岩慎次君（32年）
中村隆文君（16年）
松浦正義君（９年）

堀尾明史君（16年）
竹本義明君（10年）
今村康宏君（６年）

☆会員配偶者誕生日祝福
16日 西村陽子さん
23日 檜吉和江さん
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